

Covid-19 : Accord conclu entre Bayer et CureVac pour accélérer le développement du candidat vaccin CVnCoV et sa mise sur le marché

Compte Test - 2021-01-10 19:44:01 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

La société allemande Bayer vient de signer un accord de collaboration et de services avec la biopharma CureVac qui développe une nouvelle classe de médicaments transformateurs basés sur la technologie de l'ARN messenger. L'accord stipule que c'est CureVac qui sera le titulaire de l'AMM (autorisation de mise sur le marché) du vaccin. Quant à Bayer, il soutiendra CureVac sur des opérations techniques et de procédure dans les pays au sein de l'Union européenne (UE) et dans certains autres marchés. D'autres options sont également prévues. Bayer pourra devenir titulaire de l'AMM en dehors de l'Europe. Les deux entités conjugueront leurs efforts pour que CureVac puisse fournir des centaines de millions de doses de CVnCoV à travers le monde, une fois qu'il aura le feu vert des autorités réglementaires. En novembre 2020, CureVac a annoncé qu'elle renforcerait son réseau de fabrication européen, en collaboration avec Wacker et le français Fareva, entre autres. Le 14 décembre 2020, CureVac a franchi une nouvelle étape dans le développement de CVnCoV avec le début de sa phase pivot mondiale 2b/3.